
 
Tagesordnung

Sitzung vom 29.06.2021

 TOP 0 Formalia

1) Feststellung der Beschlussfähigkeit. Es müssen mindestens 20 Mitglieder 
anwesend sein, da derzeit 5 Fachbereiche ruhen.

2) Genehmigung des Protokolls vom 22.06.2021.

3) Anmerkungen zur Tagesordnung.

 TOP 1 Berichte

 1) Vorstandsbericht

 TOP 2 Abstimmungen

 1) Anna Tsedik (AStA Referat für ausländische Studierende)

 2) Biergläser für die VS

Beantragt sind 193,95 aus dem Initiativensondertopf, in diesem befinden sich noch 1.000€ von 
1.000€ für dieses Semester (Sommersemester 2021).

 3) Patente freigeben und die Pandemie global beenden - Utopie oder Möglichkeit

Beantragt sind 206,30€ aus dem Gruppenunterstützungsbudget. Bei der Feststellung der Resthöhe 
des Budgets gibt es gerade Unklarheiten. Das Präsidium geht nach eigener Rechnung aber davon 
aus, dass dieser Antrag in voller Höhe ausgezahlt werden könnte.

 4) Umwidmungen SVB (Juni) (SVB-Gremium)

 TOP 3 Bewerbungen

 1) Katharina Hüll (AStA PR-Referat)
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 TOP 4 Sonstige Anträge

 1) Unterstützung für das Schreiben gegen den Studienplatzmangel im Master of 
Education Sport (Fachbereich Sport)

 TOP 5 Termine und Sonstiges

Offene Stellen für die kommende Wahl: Wahlausschuss.

02. Juli 2021 15.00 bis 19.00 Uhr PdAS Aktionstag zur Bundestagstagswahl. Die DGB 
Hochschulgruppe vertritt das Thema wohnen.

01.06.-15.08.2021: Rückmeldefrist für das Wintersemester 2021/22.

2



Bewerbung bei der
Studierendenvertretung der

Albert-Ludwigs-Universität Freiburg

Name
Bewerbung auf
Studiengang

Bitte beantworte die folgenden Fragen mit jeweils max. 400 Zeichen. Gerne kannst du auch nur
Stichworte nennen.

Was motiviert dich zu deiner Bewerbung?

Welche Erfahrungen bringst du zu deiner Bewerbung mit?

Was möchtest du im Rahmen deiner Arbeit erreichen?

Wirst du dich an das ”imperative Mandat”1 halten? Wie möchtest du dich mit dem Studieren-
denrat bzw. der Studierendenschaft im Allgemeinen rückbinden?

Dir steht es frei, deine Bewerbung um weitere Dokumente zu ergänzen. Sei dir bitte bewusst,
dass diese zusammen mit dieser Bewerbung auf unserer Website veröffentlicht und dem StuRa
vorgelegt werden.

V1.0-20200715

1Personen, die vom Studierendenrat für Ämter und Posten ernannt werden, sind dazu angewie-sen, die vom
StuRa formulierten Positionen im Rahmen ihrer Aktivitäten umzusetzen. Personen,die sich für die Service-
Stellen im Sekretariat oder Beratungsstellen bewerben, brauchen natür-lich nicht näher auf die „Mandats-
frage“ eingehen.

Katharina Hüll

PR- Referat

Politikwissenschaft B.A.

- es gibt einige Sachen, für die PR/ Kommunikation nach außen sinnvoll wäre 
- ich habe mal einen PR BOK Kurs gemacht

aktuell stud. Mitglied Senat, aktuell Wahlkoordination

- wichtiges über die Kommunikationskanäle streuen

- ich werde mich an die Regeln des Referats halten 
- ich werde mich in angemessenen Rahmen oder auf Aufforderung mit der VS/ dem StuRa rückbinden



Antrag an den Studierendenrat

Sitzung vom

Titel:

Antragssteller*in:

Antragstext:
Der Studierendenrat möge beschließen,

Begründung:

Hinweise:
Es ist explizit erwünscht, in den Anträgen an die Studierendenvertretung genderneutrale
Sprache zu verwenden (bspw. “Mitarbeiter*innen” statt “Mitarbeiter”).
Sollte der Platz auf diesem Formular nicht ausreichen ist ein Anhang zu verwenden.

V1.3-20200710
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	Datum: 29.06.2021
	Titel: Unterstützung für das Schreiben gegen den Studienplatzmangel im Master of Education Sport
	Antragsstellerin: Fachschaft Sport
	Antragstext: den angefügten Brief, der an das Wissenschaftsministerium adressiert ist, zu unterstützen. 
	Begruendung: Im Studienfach Sport kommt es zunehmend zur Ablehnung von Studierenden des polyvalenten Zwei-Hauptfach Bachelors für den Master of Education aufgrund mangelnder Studienplätze. Trotzdem wurden für dieses Wintersemester  weitere Plätze gestrichen. Eine detailliertere Begründung unseres Anliegens kann im Brief nachgelesen werden. Unser Ziel ist es, Studierenden wieder ein vollständiges Lehramtsstudium (am selben Standort) zu ermöglichen. Dies ist seit der Umstellung vom Staatsexamen auf das Bachelor/Mastersystem nicht mehr gegeben. 


